



Legislador de Movimiento Ciudadano en Monterrey declaró que su teléfono fue infectado por Pegasus



El diputado mexicano del partido político Movimiento Ciudadano, Agustín Basave Alanís, dijo el martes 18 de octubre que su teléfono fue infectado por Pegasus, el cuarto supuesto caso del controvertido software espía que se despliega bajo el mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien se había comprometido a dejar de usarlo.

El legislador federal Basave, del centro-izquierda Movimiento Ciudadano en la rica ciudad nortea de Monterrey, dijo que un análisis de la principal organización de vigilancia cibernética Citizen Lab encontró Pegasus en su teléfono en septiembre de 2021.

Reuters no pudo confirmar de forma independiente los hallazgos de Citizen Lab.

La denuncia de Basave se produce después de que un informe de este mes del grupo mexicano de derechos digitales R3D mostrara que los teléfonos de dos periodistas y un activista fueron infectados entre 2019 y 2021.